



Mado Planète Bleue

madoplanetebleue.org



Bulletin n° 27 – juillet 2025

Chères amies, chers amis de Mado Planète Bleue,

Au mois de février dernier, dans notre bulletin n°26, nous vous présentions de manière succincte les sept projets que nous avions sélectionnés pour l'année scolaire 2024-2025.

Afin que les élèves et les équipes pédagogiques nous présentent leurs réalisations, Mado Planète Bleue a été invitée dans leur établissement :

Le 16 avril, à Monthermé dans les Ardennes, Geneviève et Marco ont participé à l'inauguration du projet des *Petits Poissons en ardoises* réalisés par les enfants des **activités périscolaire de l'école communale**, projet porté par notre amie Sylvie.

Le 7 mai, à Reims les écoles maternelle et primaire de la Providence Marco nous représentait à une journée très animée sur la biodiversité.

Le 20 mai à Reims Marco a rejoint les élèves de l'école primaire **Blanche Carvalho du quartier Croix Rouge de Reims** dans un beau « jardin sauvage » situé dans la commune de **Sillery**, dans la banlieue sud de Reims.

Le 23 juin au matin Geneviève, accompagnée de Marco, a pu admirer les réalisations artistiques des élèves de l'école maternelle de **La Plage à Sedan**, sur les bords de la Meuse, dans les Ardennes.

Le 23 juin l'après-midi ils partaient pour l'école maternelle **Mazarin de Rethel** dans le sud des Ardennes pour suivre le projet de végétalisation de cette école qui ne dispose d'aucun espace vert.

Le 24 juin, dans la foulée, Marco se rendait au **collège Galilée d'Evry Courcouronnes** dans la grande banlieue sud de Paris. Il y était accueilli par les professeurs et l'équipe de direction. Lors de cette journée Porte Ouverte où dans un grand enthousiasme les enfants de 4^{ème} nous présentaient leur voyage d'étude sur les volcans près de Clermont Ferrand.

Le 30 juin, l'Ecole élémentaire du Renard **Saint Merri** du 4^e arrondissement de **Paris** a accueilli Dominique, Didier, Pauline et Prisca. Notre délégation a pu admirer les nombreuses productions des élèves après leur vivifiant séjour sur l'île de Batz en Bretagne.

Nous avions aussi sélectionné le beau projet d'une école élémentaire de **Colombes** dans la banlieue nord de Paris. Mais l'équipe pédagogique n'a pas pu mettre en œuvre son projet faute de financement de la commune. Nous espérons pouvoir la soutenir en priorité l'année scolaire 2025-2026

La somme de 300 euros n'ayant pu être utilisée, le bureau de Mado Planète Bleue a décidé d'apporter un soutien à la post production du film documentaire de Sylvie Jacquemin qui milite avec des associations locales pour la sauvegarde de la, rivière de la **Loue** située dans les montagnes du Jura. Ce cours d'eau est de plus en plus pollué et les poissons disparaissent. Nous avions déjà pu visionner ce beau film, plein de témoignages émouvants lors de notre dernière assemblée générale.

Dans nos prochains bulletins nous présenterons de manière détaillée ces magnifiques projets, si variés, qui justifient le soutien de notre association.

Dès maintenant nous préparons la prochaine année scolaire ; déjà des établissements ont pris contact avec nous via notre site [madoplanetebleue.org](https://www.madoplanetebleue.org) qui vient d'être amélioré.

La poursuite de l'action de Mado Planète Bleue repose uniquement sur vos cotisations et vos dons. Merci à vous !

Continuez à faire partie des soutiens de l'action de Mado Planète Bleue pour 2025

Si vous ne l'avez fait, renouvez votre adhésion (10 euros ou plus comme membre bienfaiteur).

Vous pouvez vous rendre sur notre site <https://www.madoplanetebleue.org> à la rubrique « nous soutenir » et choisir la modalité qui vous convient

- Vous pouvez envoyer un chèque à Mado Planète Bleue 25 rue Thiers 51100
- Vous pouvez faire un virement (n'oubliez pas de le renseigner) :

**MADO PLANETE BLEUE
IBAN : FR50 2004 1010 0209 0044 T02 363**

- Ou mieux encore rejoindre Hello Asso, directement depuis le site ou avec le lien :

<https://www.helloasso.com/associations/mado-planete-bleue/adhesions/versement-2025/widget>

Règlement sécurisé par carte bancaire et vous n'êtes pas du tout obligé de verser une contribution à Hello Asso